

下大野小の授業の様子



毎日、湿度が高く蒸し暑い日々が続いていますが、子供たちは元気に学習に取り組んでいます。

1年生は、生活科の学習で、砂を使って創作活動を行いました。友達と協力して大きな川をつくったり、大きな山にトンネルを掘ったりするグループが見られました。また、別の日には、4年生と一緒に水を使った学習を行いました。勢いよく飛び出す水で楽しむことができました。



4年生は、理科の学習「とじこめた水」で、水が圧を加えても縮まらない性質を利用しておもちゃで1年生と一緒に遊びました。また、ツルレイシ（ゴーヤ）を植えました。どのように育っていくのか観察をして学習していきます。



5年生は総合的な学習の時間で、稲の観察を行いました。一人一人のバケツに植えた稲が大きく育っています。観察の様子をクロムブックを使ってまとめました。

8月の行事予定

- 12日(金)・15日(月)・16日(火) 閉庁日
- 19日(金) 全校登校日
- 31日(水) 夏季休業日終了日

9月の行事予定

- 1日(木) 創立記念日
- 2日(金) 第2学期始業式



2mを超える大きさに育った向日葵

校舎の南側花壇に去年までの種がこぼれて芽が出た向日葵が大きく育っています。子供たちの様子を見守ってくれているようです。

2年生 遠足 ミュージアムパーク



6月29日(水) 2年生が遠足に行ってきました。

ミュージアムパークでは、大きな恐竜の骨格標本や化石について見学をしました。グループで班長を中心に見学のきまりを守って行動することができました。お昼の時間には楽しくお弁当を食べることができました。とても暑い日でしたが木陰で食べられたため、おやつも楽しみました。



4年生 遠足 大洗水族館



7月8日(金) 4年生が遠足に行ってきました。

大洗まで向かうなか、バスの窓から県庁の建物を見たり、到着したときには大きな海を見たりして、社会科で学習した茨城県の地理について確かめることができました。施設の中では、たくさんのお魚が泳いでいる大きな水槽や珍しい魚を見ることができました。施設の外では、ペンギンやカピバラがいて、よい天気ながら楽しく観察することができました。イルカショーではビショビショに濡れましたがとても楽しくて、その後のお弁当を美味しく食べるすることができました。

